
AM Dr. Will bittet frühzeitig bei der Planung einen Streifen für Fußgänger (Separierung von 
Fußgängern und Radfahrern) mit aufzunehmen. 
Herr Schier sagt zu, dies in der Diskussion mit aufzunehmen. Die bisherigen Planungen sehen 
einen gemischten Rad-und Gehweg vor. 


